
 ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Геннадий ЗЮГАНОВ:  
В двери Родины 
стучится беда

В двери всех домов нашей недавней общей Родины 
стучится большая беда. Мы это почувствовали везде. 
Уже и в Прибалтике наши соотечественники стали не-
гражданами. И на Украине хозяйничают бандеровцы 
с цэрэушниками. А недавно в Казахстане в считанные 
часы рухнула мнимая стабильность. НАТО всячески 
пытается затянуть у нас на шее петлю. Спровоцировать 
столкновение прежде всего русских с русскими. Ведь 
великороссы, малороссы и белороссы — это один народ, 
с единой историей.

Особо подчеркну: с древних времен на нашу дружбу 
посягали не раз. Сперва хитрые папские легаты тянули 
южнорусские княжества в лоно католицизма. Потом о 
себе заявила польская шляхта — творила насилие и ис-
кореняла вековую память о нашем единстве. На поприще 
завоеваний отметились и турки, и шведы, и французы, и 
немцы. Действовали они в разные века, но черное дело 
делали одно — пытались разъединить и поработить наши 
народы, навеки проложить между ними черную межу.

Показательно, как действовали в этом направлении фа-
шисты. Еще весной 1941 года видный нацист Розенберг 
подал Гитлеру «Памятную записку № 1» о будущей поли-
тике Германии на землях СССР. Главная задача, которая 
в ней ставилась, — перессорить русских с украинцами, 
зачистить Украину как подмандатную территорию и соз-
дать там мощную сырьевую базу Германии.

Что меня больше всего потрясло — в записке на за-
чистку обрекалась и Галичина, вотчина бандеровцев, 
пособников нацистов. Две трети населения Галиции 
немцы собирались либо перебить, либо депортировать 
в Сибирь. И создать чисто германскую территорию. 
А сегодня все эти силы пытаются поджечь ситуацию на 
границе с Донбассом. Причем больше других усердству-
ют англосаксы — они не сделали выводов ни из разгро-
ма Наполеона, ни из поражения Гитлера и продолжают 
их страшную работу. 
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1Сбербанк зафиксировал замет-
ный отток средств населения. Со-
гласно 101-й форме отчетности, 

остатки на валютных счетах физи-
ческих лиц в пересчете на доллары 
сократились на $1,3 млрд.

2За январь в мире выявили 90 
миллионов случаев коронави-
руса. Это число сопоставимо с 

общим количеством заболевших за 
вторую половину 2021 года. Такие 
данные привело агентство ТАСС.

3Москва и Петербург лидируют 
в рейтинге регионов по вкладам 
населения от РИА «Новости». 

Отмечается, что объем вкладов фи-
зических лиц на 1 декабря 2021 года 
составил 36,4 трлн рублей.

4Транзит газа через территорию 
Украины в январе составил 1,6 
млрд куб. м, что на 57% ниже 

объемов за аналогичный период 
2021 года. Об этом сообщила компа-
ния «Оператор ГТС Украины».

5Товарооборот РФ и Украины в 
2021 году вырос на 22,8% – до 
$12 млрд 284,3 млн с $10 млрд 

004,7 млн годом ранее. Это следует 
из данных Федеральной таможен-
ной службы (ФТС) РФ.

6Каждый пятый россиянин счи-
тает наиболее доходной про-
фессию политика (19%), по 

13%  -  IT-специалиста и предприни-
мателя, профессию юриста назвали 
11%. Такие данные привел ВЦИОМ. 
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В СВОЕ ВРЕМЯ НЕБЕЗЫЗВЕСТНЫЙ БОРИС АБРАМОВИЧ БЕРЕЗОВСКИЙ ГОВОРИЛ: 
«КАПИТАЛ НАНИМАЕТ НА РАБОТУ ВЛАСТЬ. ФОРМА НАЙМА НАЗЫВАЕТСЯ «ВЫБОРЫ». 
ЕСЛИ МЫ ПОСМОТРИМ НА АКТИВНОСТЬ НЕКОТОРЫХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ «ЕДИНОЙ РОССИИ», 
ТО МОЖЕМ СДЕЛАТЬ ВЫВОД: ЕГО ДЕЛО ЖИВЕТ И ПОБЕЖДАЕТ.

ОПТОМ ДЕШЕВЛЕ: 
ЗАСТРОЙЩИК СКУПАЕТ 
ДЕПУТАТОВ

СРЕДА
–14/–19 °С, СВ 5 м/с

ЧЕТВЕРГ
–17/–22 °С, СВ 4 м/с

ПЯТНИЦА
–17/–23 °С, СВ 3 м/с

СУББОТА
–15/–26 °С, Вост 4 м/с 

ВОСКРЕСЕНЬЕ
–9/–22 °С, ЮВ 4 м/с

ПОНЕДЕЛЬНИК
–5/–10 °С, Южн 7 м/с

ВТОРНИК
–11/–16 °С, ЮЗ 5 м/с

СТАТИСТИКА

А ВЫ В ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ НЕРВНИЧАЛИ, ПЕРЕЖИВАЛИ  
ИЗ-ЗА КОЛЕБАНИЙ КУРСА РУБЛЯ ИЛИ НЕТ?

ФОМнибус – репрезентативный опрос населения от 18 лет и старше. В опросе участвовали 
1500 респондентов – жителей 104 городских и сельских населенных пунктов в 53 субъектах РФ. 
Интервью в режиме face-to-face проходили по месту жительства респондентов. Статистическая 
погрешность не превышает 3,6%. Вопрос задавался тем, кто следит за курсом рубля, за исключением тех, 
кто не переживает из-за колебаний курса рубля, – отвечали 16% респондентов.

9%

НЕРВНИЧАЛ(-А), 
ПЕРЕЖИВАЛ(-А)

6%

НЕ НЕРВНИЧАЛ(-А), 
НЕ ПЕРЕЖИВАЛ(-А)

<1%

ЗАТРУДНЯЮСЬ 
ОТВЕТИТЬ
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ОПТОМ ДЕШЕВЛЕ: 
ЗАСТРОЙЩИК СКУПАЕТ 
ДЕПУТАТОВ
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В последнее время в разных частях 
города можно увидеть листовки, на кото-
рых малоизвестные молодые люди пред-
лагают бытовые услуги — убрать снег, 
снабдить снегоступами или даже выпить 
чаю с шоколадкой. Стоит лишь только 
позвонить, и на помощь придет целый 
помощник депутата Госдумы, когда-
то «жириновца», а сейчас единоросса 
Дмитрия САВЕЛЬЕВА. Подобный 
прием активно использовался ЛДПР 
и Савельевым на выборах 2020 года, 
когда представителям этой партии уда-
лось создать фракцию в Горсовете. Сам 
Дмитрий Иванович «отблагодарил» 
ЛДПР переходом в «Единую Россию», 
куда перевел и методы работы.

Так, 4 февраля помощни-
ками Савельева стали уже 
депутаты- единороссы, избранные  

от Калининского района —  
Павел ЧЕРНЫШЕВ и Ирина 
КОНСТАНТИНОВА. До этого они 
были помощниками бизнесмена и де-
путата Заксобрания Александра 
Манцурова, но после того, как тот 
ушел из политики и коммерции, оста-
лись «не у дел». В то же время самого 
Савельева СМИ связывают с группой 
строительных компаний «Расцветай», 
известной своей агрессивной рекла-
мой, а также гигантоманией — редко 
какой проект насчитывает менее 20 
этажей. По итогам 2021 года данная 
структура возглавила топ-10 город-
ских застройщиков и, судя по всему, 
сбавлять темпы не намерена — как го-
ворится, чем больше есть, тем больше 
хочется. А без контроля над Советом 
депутатов Новосибирска, утверждаю-
щим городское планирование, экспан-
сия рано или поздно остановится.

Между тем в штабе Савельева пре-
красно понимают, что в условиях 
падения доходов и недоверия к вла-
сти совсем необязательно двигать 
в Горсовет непосредственно крупный 
бизнес, явных олигархов, на которых 
негде ставить клейма. Кандидат дол-
жен быть прост и понятен среднеста-
тистическому избирателю, дарить тор-
тики и снабжать песочницы песком, но 
в «момент Х» проголосовать как надо. 
Естественно, «помощники депутата 
Савельева» не будут рассказывать, как 
их непосредственный руководитель 
голосовал за введение QR-кодов и «ва-
лил» закон о возвращении пенсион-
ного возраста. Не будут рассказывать 
и о скандалах, связанных с проектами 
«Расцветая», когда «свечки» пытались 
поставить в нарушение градострои-
тельных норм (наиболее яркие при-
меры — в Октябрьском, Центральном 
и Первомайском районах). Вместо это-
го — возьмите шоколадку!

В то же время такая активность од-
ного из депутатов- единороссов может 
ударить и по образу самой «Единой 
России». Она позиционирует себя как 
«партия президента», а оказывается, что 
на низовом уровне в ней главными могут 
оказаться депутаты- перебежчики, аффи-
лированные со строительным бизнесом. 
Связь бизнеса и власти называется оли-
гархией, хотя еще в 2019 году сам прези-
дент Путин заявлял: «У нас уже нет оли-
гархов. Я не знаю крупных компаний, 
которые используют преференции от 
близости власти». Посмотрели бы Вы на 
новосибирских единороссов, Владимир 
Владимирович…

Степан ЗАМОРЕВ

 ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

Чем опасен ДЭГ
Состоялся пленум 
Железнодорожного отделе-
ния КПРФ, главные вопросы 
в повестке дня — отношение 
к закону «О местном само-
управлении» и электронному 
голосованию.

Кандидат от КПРФ по 135-му 
округу в Государственную Думу 
Андрей ЖИРНОВ поблагодарил 
коммунистов за поддержку в ходе из-
бирательной кампании, которая прохо-
дила в непростых условиях — по сути, 
тогда «Новые люди» и «Зеленые» не 
вели своей избирательной кампании, 
объединились против КПРФ и мэра 
Анатолия ЛОКТЯ, чем помогали 
«Единой России».

Впрочем, участники пленума отме-
чали, что с каждой избирательной кам-
панией власть все быстрее и быстрее 
меняет ее правила. Яркий пример — 
это принятие закона об электронном 

голосовании. По мнению заместите-
ля председателя Горсовета Антона 
ТЫРТЫШНОГО, не исклю чен вари-
ант, когда власти будут подталкивать 
людей отказываться от традиционной 
формы волеизъявления:

— В ближайшие год-два мы можем 
увидеть инициативу о сокращении 
количества избирательных участков, 
что сократит их доступность: одно 

дело — 200 метров от дома, другое 
дело — километр. Компенсироваться 
это будет дистанционным электрон-
ным голосованием, будут говорить: 
«Зачем вам ходить, если можно прого-
лосовать с телефона».

Коммунист отметил, что в настоя-
щее время существуют две системы 
электронного голосования, одну раз-
работал «Ростелеком», другую — де-
партамент информационной политики 
Москвы. Последняя отличается рядом 
особенностей — в частности, позволя-
ет переголосовать.

— Если наложить на электронное 
голосование новый закон «О мест-
ном самоуправлении», то это еще 
более отдалит власть от народа, — 
отметил первый секретарь райкома 
Сергей СУХОРУКОВ.

В целом участники пленума отмети-
ли, что сплоченная, идейно мотивиро-
ванная партийная организация может 
сопротивляться властному прессингу.

Иван СТАГИС

 ГОРСОВЕТ

Предал интересы 
избирателей
На заседании депутатского 
объединения КПРФ в Горсовете 
Новосибирска было вынесено решение 
исключить депутата Алексея 
МИХАЙЛОВА из состава фракции 
«за предательство интересов 
избирателей».

— Это решение мы приняли в результате об-
суждения резкого изменения его позиции по во-
просу предоставления отклонений и одобрения 
строительства группой компаний «Расцветай» 
жилого комплекса в Первомайском районе на 
улице Узорной. Фракция считает это предатель-
ством интересов избирателей, которое вызовет 
резкое ухудшение транспортной ситуации на его 
избирательном округе, — сообщил руководитель 
фракции КПРФ, вице-спикер Совета депутатов 
города Новосибирска Антон ТЫРТЫШНЫЙ.

В решении фракции записано:
«Исключить за предательство интересов из-

бирателей, выразившееся в резком изменении 
своей позиции на противоположную, а имен-
но с неодобрения на одобрение планируемого 
строительства одной из фирм группы компаний 
«Расцветай» на улице Узорной, которое вызовет 
критическое ухудшение транспортной ситуации 
в Первомайском районе города Новосибирска».

Голосовали «за» 7 человек из присутствовав-
ших 7 членов фракции.

Пресс-служба областного комитета КПРФ

 ФИНАНСЫ

Что будет с руб лем
Если раньше курс российской валюты 
четко коррелировал с ценами на нефть, 
то сегодня он четко привязан 
к геополитике. Очередное обострение 
отношений с Украиной или НАТО —  
и руб ль пробивает дно.

Для россиян важнее, что падение курса руб ля, 
как правило, в скором времени отражается на цен-
никах в магазинах, а значит, и на наших карманах.

По словам руководителя отдела аналитических 
исследований «Высшей школы управления финан-
сами» Михаила КОГАНА, на курс руб ля влияют 
геополитика и цены на энергоресурсы. Если вспых-
нет вооруженный конфликт, то обвал руб ля мо-
жет случиться очень быстро, и его не спасет даже 
максимальная с октября 2014 года цена на нефть. 
Кроме того, по руб лю в сегодняшней геополитиче-
ской ситуации может также ударить наращивание 
добычи странами ОПЕК+ и новый виток пандемии 
коронавируса.

На данный момент предсказывать поведение 
руб ля непросто, так как геополитика во многом за-
висит от решений конкретных лиц, чьё поведение 
иногда тяжело предсказать. Однако можно ожи-
дать, что в феврале российская валюта будет нахо-
диться в коридоре 75–78 руб лей за доллар.

По данным портала «Свободная пресса»

 ПЕРВАЯ ПОЛОСА
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 ЗАКСОБРАНИЕ

Губернатор отчитался
Основным вопросом 17-й 
сессии Законодательного 
собрания Новосибирской 
области стал отчет губер-
натора региона Андрея 
ТРАВНИКОВА. Фракция 
КПРФ приняла самое актив-
ное участие в обсуждении 
отчета.

Свое выступление Андрей 
ТРАВНИКОВ начал с того, что 
охарактеризовал 2021 год как в це-
лом успешный, вернувший «темпы 
уверенного развития», индекс про-
мышленного производства соста-
вил 109,8%. Новосибирская об-
ласть — первая в Сибири по объему 
введенного жилья, на 4 тысячи вы-
росло количество субъектов малого 
бизнеса. Губернатор отметил, что 
Новосибирск получил более 750 
миллионов руб лей на ремонт дорог.

После своего выступления гу-
бернатор ответил на вопросы за-
конодателей. Интересно, что от-
вечая представителям «Единой 
России» относительно развития 
сельских территорий, он посо-
ветовал теснее контактировать 
с членом аграрного комитета 
Госдумы, коммунистом Ренатом 
СУЛЕЙМАНОВЫМ. От КПРФ 

свой вопрос, посвященный строи-
тельству семи поликлиник, задал 
Александр КОЗЛОВ:

— Думаю, что значимость этого 
вопроса ни у кого не вызывает со-
мнения. Согласно соглашению по 
строительству поликлиник между 
министерством здравоохранения 
и концессионером они должны были 
быть построены и введены в эксплу-
атацию летом 2022 года. На встре-
че с фракцией 27 января Андрей 
Александрович заявил, что в этом 
году будут введены в эксплуата-
цию три поликлиники — на улицах 
Татьяны Снежиной, Пролетарской 
и Ереванской. Новосибирцы долж-
ны получать полноценную депутат-
скую помощь.

А депутат Яков НОВОСЕЛОВ 
отметил, что Новосибирская область 
не должна кормить концессионеров:

— Мы это уже ощущаем по фак-
тически похороненным наказам 
избирателей на 2022 год. В этой си-
туации увеличение затрат на пропа-
ганду успехов региональной власти 
в прессе задачу не решит. Подобная 
политика может привести к оконча-
тельной потере управляемости.

По словам члена фракции КПРФ 
Владимира АНИСИМОВА, не-
обходимо создать рабочую группу 
по модернизации стратегии разви-
тия Новосибирской области, чтобы 
решить обозначенные губернато-
ром проблемы.

Иван СТАГИС

 ПАНДЕМИЯ

Карантину нет?
Изоляция для лиц, контактиро-
вавших с больными коронавирусом, 
в России отменяется с 6 февраля. 
Соответствующее постановление под-
готовил Роспотребназдор.

В России смягчили коронавирусные ограничения 
для зараженных и контактировавших с ними лиц. 
Соответствующее постановление главного санитарного 
врача опубликовали на портале правовой информации, 
6 февраля оно вступило силу. Это объясняется особен-
ностями распространения омикрон- штамма. Он быстро 
передается, болезнь часто протекает без симптомов, по-
этому подобные ограничения теряют смысл.

С 6 февраля также вступают в силу новые правила 
выписки пациентов с коронавирусом. Если лечение 
больного длилось 7 дней и более, то для его выписки не 
потребуется отрицательный тест на COVID-19. В слу-
чае если лечение заняло меньше недели, для выписки 
необходимо будет сдать тест и получить отрицательный 
результат.

Кроме того, из перечня мер по борьбе с пандемией ис-
ключили перчатки, но мыть руки, пользоваться антисеп-
тиком и носить маски по-прежнему необходимо.

Иван СТАГИС

 ПРОБЛЕМА

Покончить 
с кредитным 
рабством
Темой программы «Точка зрения» на ка-
нале «Красная линия» стал резкий рост 
кредиторской задолженности в совре-
менной России, которая в совокупности 
превысила 24 триллиона руб лей — сум-
ма, сопоставимая с доходной частью 
бюджета.

— Если мы посмотрим статистику 
Центробанка, которая публикуется ежемесяч-
но, кредиты имеют 43 миллиона человек — 57% 
экономически активного населения. Кроме того, 
6,7 миллиона человек обращается даже не в бан-
ки, а в микрофинансовые организации, берут 
займы под 300% годовых. У Центробанка спра-
шивают: почему вы это позволяете. Ответ такой: 
потому что иначе люди уйдут в тень, а так есть 
хоть какая-то возможность контроля, — расска-
зал депутат Ренат СУЛЕЙМАНОВ, приняв-
ший участие в программе.

Он подчеркнул — деньги, чтобы решить жи-
лищный (и не только) вопрос, у государства 
есть, только за прошлый год государство полу-
чило 7 триллионов руб лей дополнительных до-
ходов. Но они оказались в «кубышке», а населе-
ние вынуждено оказываться в кредитной кабале:

— Чтобы бороться с закредитованностью, 
надо повышать реальные доходы населения, за-
работную плату.

Иван СТАГИС

 ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

«Бомбы» под Россию
Новый закон о местном 
самоуправлении и электрон-
ное голосование — вот «две 
бомбы», которые могут унич-
тожить легитимность рос-
сийской государственности. 
Об этом в ходе своей пресс- 
конференции рассказал 
депутат Государственной 
Думы, второй секретарь 
областного комитета КПРФ 
Ренат СУЛЕЙМАНОВ.

Свою встречу с представителями 
СМИ Ренат СУЛЕЙМАНОВ начал 
с обсуждения внешнеполитических 
реалий, тем более что позиция КПРФ 
в этом аспекте звучала — так, многие 
помнят предложение партии о призна-
нии Донецкой и Луганской народных 
республик.

— Предложение возникло не сегод-
ня, партия выходила с ним на протяже-
нии многих лет. Коммунисты отправи-
ли на Донбасс более 100 гуманитарных 
конвоев, каждое лето организуют от-
дых для детей Донецка и Луганска.

Но в целом, по мнению полити-
ка, внешнеполитическая обстановка 
России не угрожает, чего нельзя ска-
зать про решения «Единой России», 
два принятых Госдумой законопроекта 
он назвал «бомбами», которые окажут 
долговременное негативное влияние 
на общественно- политическую ситу-
ацию в стране. Первый — это скан-
дальный закон «Об общих принципах 

организации местного самоуправления 
в системе публичной власти», который 
приведет к фактической ликвидации 
всех советов депутатов второго уровня.

— Оно закончится на уровне муни-
ципального района, который превра-
тится в муниципальный округ. Не уве-
рен, что сохранятся сельские районы 
в виде единиц. Во многих селах уже за-
крыли ФАП, развалили хозяйство, те-
перь закроют администрацию — и все. 
Понятно, что у них ограничены сметы, 
сложно найти местных депутатов, но 
 все-таки это — форма исполнительной 
власти, взамен которой предлагают на-
значить старост.

Вторая «бомба» — это узакони-
вание электронного голосования. 
Формально — отсылочная норма, даю-
щая право ЦИК и избиркомам субъек-
тов это делать. Причем за субъектами 
сохраняется право на свою систему 

голосования — реверанс в сторону мо-
сковского программного обеспечения, 
известного своими «странностями» 
в ходе выборов в Госдуму.

— Это некая «вещь в себе», «черный 
ящик», какие возможности для голосо-
вания закладываются в платформе — 
это не поддается никакой проверке. 
И легитимность власти в таких усло-
виях подвисает в воздухе, что из этого 
получается — мы видели на примере 
наших соседей. Поэтому основные вра-
ги сидят не в Вашингтоне, такими «ре-
формами» народ доводится «до ручки».

Политик отметил, что современные 
реформы проводятся в большинстве 
своем малокомпетентными специали-
стами — на примере того, что предла-
гается осуществить в сфере местно-
го самоуправления, это видно даже 
в сравнении с реформой 2000-х годов.

Степан ЗАМОРЕВ
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ВО ИМЯ СВЯТЫХ УЗ ТОВАРИЩЕСТВА! 
К братскому народу Украины
Дорогие братья и сё-
стры! Каждый из нас уже 
слышит стук беды в две-
ри своих домов. Украина 
и Россия столкнулись 
с жестокой угрозой. 
Запад мечтает свершить 
немыслимое.

На нашу дружбу посягали 
не раз. Когда-то враг выступал 
в образе хитрых папских лега-
тов, тянувших южнорусские 
княжества в лоно католицизма. 
Затем о себе заявила польская 
шляхта, творившая насилие 
и искоренявшая вековую память 
о нашем единстве. На поприще 
завоеваний потрудились и турки, 
и шведы, и французы, и немцы. 
Они говорили на разных язы-
ках. Различались их амуниция 
и штандарты. Но из века в век 
они делали чёрное дело, мечтая 
разъединить и поработить наши 
народы.

Предельно циничные планы 
воплощали идеологи фашиз-
ма. 2 апреля 1941 года вид-

ный нацист Розенберг подал 
Гитлеру «Памятную записку 
№ 1» о будущей политике 
Германии на землях СССР. 
«Политической задачей» для 
Украины он называл «поощре-
ние стремлений к националь-
ной независимости» с целью 
«сдерживать Москву и обезо-
пасить великогерманское жиз-
ненное пространство с восто-
ка», а также «создать мощную 
сырьевую и дополнительную 
продовольственную базу для 
Великогерманского рейха».

Ныне бандеровцы уверяют, 
будто гитлеровцы отделяли 
украинцев от остальных славян 
и лучше к ним относились. Но 
этот грубый подлог вскрывает 
фашистский план «Ост». Всё ок-
купированное население СССР 
подлежало либо уничтожению, 
либо депортации в Сибирь. Даже 
из Галиции предполагалось 
изгнать 65% проживающих, 
а остальных сделать рабами. 
Гитлер заявлял прямо: «Мы 
возьмём южную часть Украины… 
и сделаем её исключительно не-
мецкой колонией. Не трудно бу-
дет выгнать население, которое 
тут есть сейчас… через сотню 
лет тут будут жить миллионы 
немецких крестьян».

Современные поработители 
льют сладкий елей в уши укра-
инской «элиты», обещая ей 
место «за общим европейским 
столом». На деле нашей люби-
мой Украине грозит разорение 
и превращение в подмандатную 

территорию. Корыстолюбивым 
англосаксам, как и германскому 
фашизму, нужен протекторат, 
население и ресурсы которого 
можно бросать в топку между-
народных авантюр. «Незалежна 
Україна» им не нужна.

Задача властей Запада — 
стравить русских и украинцев. 
Вселенская сволочь не раз прово-
цировала конфликты, когда каж-
дая капля пролитой крови падала 
в карман к дяде Сэму золотыми 
монетами. Совсем недавно разо-
рвана некогда цветущая многона-
циональная Югославия. Теперь 
Вашингтон твердит о «неизбеж-
ности» вой ны России и Украины. 
Стоило Зеленскому заявить, что 
Москва не готовится к нападе-
нию, как последовал «отрезвля-
ющий» звонок Байдена. Хозяин 
Белого дома разъяснил, что та-
кие вещи нельзя произносить 
даже шёпотом.

Но разве мы с вами так по-
глупели, что поддадимся прово-
каторам, разжигающим вражду 
и ненависть? В самые тяжёлые 
моменты народная мудрость 

и наше единство брали верх 
над разобщением. Именно в та-
кие минуты звучал страстный 
призыв Богдана Хмельницкого: 
«Боже, утверди! Боже, укрепи! 
Чтоб есми во веки все едино 
были». В такие минуты русские 
и украинские рабочие отвергли 
лживые посулы Скоропадского 

и Петлюры и вместе приня-
лись строить своё социалисти-
ческое государство. В такие 
минуты лётчик Иван Кожедуб, 
партизанский «батька» Сидор 
Ковпак, полководцы Тимошенко, 
Ерёменко,  Малиновский, 
Черняховский вместе с Жуковым 
и Рокоссовским, Мерецковым 
и Баграмяном вставали на за-
щиту нашей Великой Советской 
Родины.

30 лет назад нас насильно 
разделили вопреки воле обще-
союзного референдума. Нас рас-
кроили границами и теперь по 
лекалам Розенберга врут, что 
украинцы и русские — давние 
недруги. Конечно, говоря о тра-
гедии 1991 года и остальных 
испытаниях, каждый вправе 
винить Горбачева и Кравчука, 
Ельцина и Ющенко, Януковича 
и Саакашвили, Порошенко 
и Зеленского… Но есть ведь ещё 
и мы. Мы все выбираем нашу 

судьбу на поколения вперёд. Это 
наша личная ответственность — 
всех и каждого — защитить свою 
землю и обеспечить счастливую 
жизнь детям и внукам.

Время прояснило, зачем США 
желали госпереворота в Киеве 
в 2014 году. Был начат очередной 
акт большой драмы. Провокации 
с убийствами на Майдане… 
Одесситы, сгоревшие в Доме 
профсоюзов… Уничтоженные 
карателями тысячи жителей 
Донбасса… Так хвалёная «евро-
интеграция» обернулась сплош-
ным обманом. Совершенно оче-
видно: цель Запада — ограбить 
и закабалить Украину, чтобы 
дальше бороться с Россией и дик-
товать свою волю миру.

Безумная мечта вашингтон-
ских ястребов — братоубий-
ственная бойня наших наро-
дов. Её пламя способно выжечь 
Украину и опалить Россию. Под 
дымовой завесой «вторжения 
Москвы» мировая олигархия 

активизирует проект «Анти- 
Россия» и осуществляет опасные 
провокации. Трубя о готовности 
России напасть на Украину, 
США и НАТО накачивают ору-
жием бандеровских правителей.

Тактика захватчиков стара как 
мир. Противостоя ей, талант-
ливые представители русских 
и украинцев горячо призывали 
к дружбе и сплочению. Знаковой 

перекличкой звучат идеи фило-
софа Григория Сковороды и пи-
сателя Николая Гоголя. «Если 
у меня есть друзья, я считаю себя 
не только богатым, но и самым 
счастливым», — говорил первый. 
Второй отвечал в лад словами 
Тараса Бульбы: «Нет уз святее 
товарищества!»

Какие великие слова! Какие 
точные мысли! Как ясен путь, ко-
торым стоит идти! В единстве — 
мы сила! В нашем разделении — 
унижение, позор и бесславие.

Украинцы и русские на пере-
путье. История вновь уготови-
ла нам испытания. Запад хочет 
нас рассорить и разделить. Он 
желает сделать неприемлемой 
саму мысль о том, что Украина 
и Россия могут дружить, крепить 
свои связи, хранить память о на-
ших общих победах и самой до-
рогой из них — Великой Победе 
над фашизмом. Дадим ли мы 
обмануть себя? Выдюжим ли? 
Отбросим ли коварные планы?

Изощрённые умы мечтают 
стереть из сознания наших на-
родов тот факт, что Радянська 
Україна была уважаема и лю-
бима в Советском Союзе. Её 
успехам радовались. Они состав-
ляли общее достояние великой 

и могучей страны, где граждан 
не делили по национальности 
и языку. Где дружба народов 
помогала строить и возрождать 
из руин Днепрогэс, водружать 
Знамя Победы над рейхстагом, 
покорять космические дали. 
Честный труд был тогда делом 
доблести и почёта. Вот поче-
му год 100-летия образования 
СССР — это время для общей 

гордости и сложения сил, а не 
для ругани и вражды! Это время 
для добрых воспоминаний, свет-
лых надежд и серьёзных планов. 
Пора уже нам отвечать на про-
дажность олигархии и угрозы 
недругов настоящей народной 
дипломатией, прямым разгово-
ром друг с другом, тёплым и ду-
шевным общением.

Братья! Товарищи! Друзья! На 
нас смотрят наши пращуры! От 
нас зависит судьба потомков! 
Мы не можем доверить свою 
судьбу ни западным куклово-
дам, ни обнаглевшим олигар-
хам, ни коррумпированным 
чиновникам. Мы видели, как 
байская жадность и цэрэушное 
коварство в одночасье взорвали 
Казахстан. Его власти любили 
выставлять на показ фасад своей 
«стабильности». Но нарыв со-
циального раскола и несправед-
ливости позволил разгуляться 
тем, кто способен к бандитизму 
и братоубийству.

Мы, коммунисты, убежде-
ны: парни из Харькова и Сум, 
Запорожья и Киева не должны 
враждовать с единокровны-
ми сверстниками из Рязани 
и Хабаровска, Архангельска 
и Москвы. У этих ребят, как 
и у всех у нас, — одни имена 
и фамилии, общие корни и вера, 
родственники по обе сторо-
ны границы. Так протянем же 
друг другу руку товарищества 
в борьбе с провокаторами всех 
мастей! Пора нам сообща взяться 
за дело — за изменение самих 
основ нашей жизни. Приходит 
время прогнать вон всех врагов 
наших народов!

Мы верим, что чуткость жен-
ских сердец, твёрдая мужская 
воля, мудрость старших и свет 
детских глаз помогут нам вы-
браться из беды и явить миру 
свои успехи и достижения. Мы 
докажем вновь, что способны 
к широкой интеграции и сложе-
нию сил. Объединяя наш талант 
и потенциал, мы будем конку-
рентны на любых рынках. Встав 
на путь созидания, мы укрепим 
свои возможности, гарантиру-
ем достойную и мирную жизнь. 
И вот тогда, как и ранее, наши 
большие дела и крупные откры-
тия, наших великих писателей 
и поэтов, наши проникновенные 
песни, яркие народные танцы 
и спортивные достижения будут 
знать и восторженно принимать 
во всём мире.

Будем же мудры, тверды 
и последовательны!

Будем едины вопреки злу 
и предательству!

Сделаем всё ради достойно-
го и славного будущего наших 
народов!

Геннадий ЗЮГАНОВ, 
Председатель ЦК КПРФ, 

лидер  
народно- патриотических 

сил России

НЫНЕ БАНДЕРОВЦЫ УВЕРЯЮТ, 
БУДТО ГИТЛЕРОВЦЫ ОТДЕЛЯЛИ 
УКРАИНЦЕВ ОТ ОСТАЛЬНЫХ СЛАВЯН 
И ЛУЧШЕ К НИМ ОТНОСИЛИСЬ.

БЕЗУМНАЯ МЕЧТА ВАШИНГТОНСКИХ 
ЯСТРЕБОВ — БРАТОУБИЙСТВЕННАЯ БОЙНЯ 
НАШИХ НАРОДОВ. ЕЁ ПЛАМЯ СПОСОБНО 
ВЫЖЕЧЬ УКРАИНУ И ОПАЛИТЬ РОССИЮ.

МЫ ВЕРИМ, ЧТО ЧУТКОСТЬ ЖЕНСКИХ СЕРДЕЦ, 
ТВЁРДАЯ МУЖСКАЯ ВОЛЯ, МУДРОСТЬ СТАРШИХ 
И СВЕТ ДЕТСКИХ ГЛАЗ ПОМОГУТ НАМ 
ВЫБРАТЬСЯ ИЗ БЕДЫ И ЯВИТЬ МИРУ 
СВОИ УСПЕХИ И ДОСТИЖЕНИЯ.

НА ФОТО: ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ЦК КПРФ ГЕННАДИЙ ЗЮГАНОВ
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 ВАЦАП.ТВ

Спасем хозяйство
В советское время колхоз 
имени Мичурина в Журавке 
Чистоозерного района 
славился на всю страну, 
но сегодня там закрыва-
ют молочную переработку. 
Местные жители собирают 
подписи, потому что хотят, 
чтобы в школы и детские 
сады района поступало 
«свое» молоко, а для прида-
ния ситуации общественной 
огласке пригласили съемоч-
ную группу «Вацап.ТВ».

Село Журавка — один из крупнейших 
населенных пунктов Чистоозерного 
района, основано еще в 1896 году по-
селенцами из Черниговской губернии. 
Тесно связана с селом судьба колхо-
за имени Мичурина — одного из не-
многих предприятий в Чистоозерном 
районе, переживших 1991 год и  про-
должавших работать в постсовет-
ский период. Колхоз славится своей 
историей — достаточно сказать, что 
именно в 1963 году именно в Журавке 
колхоз организовал единственную 
в Новосибирской области сельскую 
картинную галерею, которую не уда-
лось создать в Чистоозерном, а леген-
дарный председатель колхоза Иван 
Куриленко смог этого добиться.

Всегда с гордостью отмечалось, что хо-
зяйство никогда не проходило тяжелый 
путь реорганизации. Но именно поэтому 

жители стали бить тревогу, когда пере-
стала работать молочная переработка — 
в сутки уникальное оборудование могло 
переработать 3 тонны молока. А ведь по-
явление молочного модуля в 2013 году 
было событием районного масштаба.

— Как нам говорят — сейчас эконо-
мически невыгодно заниматься пере-
работкой молока, — рассказал редак-
тор «Вацап.ТВ» Андрей ЖИРНОВ.

Депутат райсовета Галина АЛЕК-
СЕЙЦЕВА объяснила, что на общем 
фоне хозяйство выглядит неплохо — 
дойное стадо составляет 425 голов, мо-
лодняк — 800 голов, при этом молоко-
завод не работает уже два года:

— Детские сады, школы, боль-
ницы — все брали наше цельное, 
качественное молоко, даже возили 
в Купино, в Татарск, все были доволь-
ны. Поэтому все, кто работает, хотят, 
чтобы колхоз существовал. Мне жалко, 
я уже 34 года работаю в этом хозяйстве.

Ее товарищ по фракции КПРФ 
в Совете депутатов Чистоозерного 
района Елена ЛЫСЕНКО рас-
сказала, что к ней обратилась 
инициативная группа родителей, 
предложившая провести сбор под-
писей за возобновление молочного 
производства:

— Мы заинтересованы в этой про-
дукции, она действительно очень ка-
чественная и займет свое место.

Жители с грустью отмечают, что 
крупные торговые сети, которые 
пришли и в сельские районы, не за-
интересованы в местном производ-
стве. Поэтому они надеются, что 
общественный резонанс заставит 
районную администрацию и област-
ное министерство сельского хозяй-
ства сохранить одно из немногих ра-
ботающих хозяйств Чистоозерного 
района.

Иван СТАГИС

 ДОБРОЕ ДЕЛО

«Снежный 
десант» в Оби
Проект «Снежный десант» ЛКСМ РФ хо-
рошо зарекомендовал себя — комсомоль-
цы помогают очистить от снега дома, 
где проживают пенсионеры, инвалиды, 
ветераны. География «Снежного десан-
та» расширяется — акция прошла в Оби 
при поддержке горкома КПРФ (первый 
секретарь — Евгений СУКОННЫХ) и депу-
тата Оксаны КОРЯКИНОЙ.

«Снежный десант» стартовал на округе депутата- 
коммуниста, руководителя фракции КПРФ в Горсовете 
Оби Оксаны КОРЯКИНОЙ, в частном секторе. 
Комсомольцы помогли пожилой женщине — расчисти-
ли проезд к дому, убрали снег на придомовой террито-
рии. Акция не прошла незамеченной — по словам руко-
водителя регионального отделения ЛКСМ РФ Виталия 
САЛИКОВА, уже сейчас определены адреса для про-
ведения очистки, жители охотно идут на контакт.

Отмечается, что «Снежный десант» — волонтерский 
проект, организованный комсомолом в масштабах всей 
страны, задача — помочь тем людям, которые не могут 
самостоятельно очистить снег, как правило, это пред-
ставители старшего поколения, одиноко проживающие 
пенсионеры, инвалиды, жители частного сектора.

Степан ЗАМОРЕВ

 ТОПЛИВО

Уголь: то ли 
есть, то ли нет
Проблема нехватки угля в ноябре- 
декабре 2021 года носила общероссий-
ский характер — из-за роста цен на 
топливо владельцы шахт предпочитали 
продавать уголь за рубеж, в ущерб тра-
диционным покупателям внутри страны.

«Жители жалуются на отсутствие твердого топлива. 
По последним данным, 12–14 декабря уголь не завози-
ли вообще, 15 декабря было привезено 2 машины, что 
составляет примерно 40 тонн. Это ничтожно мало, учи-
тывая сибирские зимы», — отметила в своем обращении 
руководитель фракции КПРФ в Горсовете Куйбышева 
Оксана ШУРЫШЕВА.

По этому поводу депутат Государственной Думы 
Ренат СУЛЕЙМАНОВ обратился к губернатору 
Новосибирской области, потребовав принять меры по 
обеспечению города необходимым количеством угля. 
«Допускать в зимний период дефицит топлива недопу-
стимо», говорится в обращении. Впрочем, ответ посту-
пил лишь в конце января — в документе за подписью 
министра ЖКХ Дениса АРХИПОВА отмечается, что 
«проблемы с доставкой угля населению отсутствуют» 
с 1 января 2022 года.

В свое время дефицит некоторых товаров называли 
«врожденным элементом» социалистической экономи-
ки. Но нехватка топлива в угледобывающем Советском 
Союзе — такого не было точно.

Иван СТАГИС

 НАРОДНЫЕ ДЕПУТАТЫ

Депутатская 
вертикаль: Обь
По итогам выборов в Совет 
депутатов Оби, несмотря 
на трехдневное голосо-
вание и активную скупку 
голосов, коммунистам уда-
лось сформировать фрак-
цию из четырех депутатов. 
С ними встретился депутат 
Государственной Думы 
Ренат СУЛЕЙМАНОВ.

Депутатов Совета депутатов Оби 
интересовало многое — например, по-
чему по итогам 2021 года в федераль-
ном бюджет остались неосвоенными 
более полутора триллионов руб лей, 
хотя многие программы страдают от 
недофинансирования. Причем это про-
исходит каждый год, из-за несовершен-
ства административного механизма 
государство не может истратить даже 
имеющиеся средства.

— Регионы не могут выполнить те 
заявки, которые подают по нацпроек-
там, — где-то не проходит проектно- 
сметная документация, где-то не нашли 
подрядчика. У нас из многострадальных 
7 поликлиник начали строить только 
три, — ответил Ренат СУЛЕЙМАНОВ.

Обсудили и изменения, напрямую 
касающиеся местного уровня власти. 

Руководитель фракции КПРФ в Совете 
депутатов Оби Оксана КОРЯКИНА 
предположила, что укрепление верти-
кали власти связано с предстоящими 
президентскими выборами: губерна-
тор теперь стал еще больше зависеть 
от федеральной власти, муниципали-
теты — от губернатора. Кроме того, 
Ренат Сулейманов напомнил о том, что 
новый закон о местном самоуправле-
нии ликвидирует сельские поселения:

— Будет округ, который может 
даже объединять несколько районов: 
не 30, как сейчас, а 10. Уже создаются 
межрайонные налоговые инспекции, 
пенсионные фонды и так далее. Через 

четыре года полномочия истекают — 
выборов больше не будет. У них полная 
свобода действий в этом отношении.

Депутаты- коммунисты, в большин-
стве своем — избранные в первый раз, 
поблагодарили опытного политика за 
подробную информацию о принимаемых 
законах. По словам Оксаны Корякиной, 
сейчас важно ее распространить сре-
ди муниципальных депутатов, причем 
не только оппозиционных — речь идет 
о ликвидации народовластия на низовом 
уровне в целом, и с этим надо бороться. 
Она уверена: закон нужно либо отме-
нять, либо коренным образом изменить.

Степан ЗАМОРЕВ

НА ФОТО: СЕЛЯН ХОТЯТ ОСТАВИТЬ БЕЗ МОЛОКА

НА ФОТО: ВТОРОЙ СЕКРЕТАРЬ НОВОСИБИРСКОГО ОБЛАСТНОГО КОМИТЕТА КПРФ 
РЕНАТ СУЛЕЙМАНОВ  НА ВСТРЕЧЕ С ДЕПУТАТАМИ Г. ОБЬ
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 СЕЛЬСКОЕ ХОЗЯЙСТВО

О хлебе насущном

Государство намерено выде-
лить 2,5 млрд руб лей в виде 
субсидий на производство 
хлеба, о подобных планах 
заявил Минсельхоз России. 
Деньги пойдут на крупные 
хлебопекарные предпри-
ятия, то есть тем, кто и так 
имеет рентабельность на 
уровне 30–60%, а порой 
и выше.

Между тем качество хлеба в со-
временной России давно вызывает 
вопросы, такое явление как «све-
жий горячий хлеб» скоро станет 
достоянием истории. Поэтому ав-
торы портала «Свободная пресса» 
сомневаются в том, что рекордные 
2,5 млрд руб лей от правительства 
выполнят свое предназначение: 
«сохранить рентабельность про-
изводителей базовых продуктов 
питания и обеспечить стабильную 
ценовую ситуацию на рынке хле-
бобулочной продукции». «В пер-
вую очередь эти меры направлены 
на поддержание высокого уров-
ня самообеспеченности продо-
вольствием, защиту внутреннего 

рынка и, конечно, на поддержку 
наших производителей», — так 
глава Минсельхоза Дмитрий 
ПАТРУШЕВ объясняет необхо-
димость субсидирования пекарей. 
О качестве продукции — ни слова!

Отмечается, что поскольку ми-
ровые цены на зерно растут, вся 
качественная пшеница уходит 
именно за рубеж, на нужды соб-
ственно россиян идет зерно более 
низких сортов. Выявлена даже схе-
ма: российское зерно вывозится 
в Казахстан, потом декларируется 
как казахстанское. И, естественно, 
никаким ограничениям, поскольку 
в Казахстане нет пошлины, оно не 
подвергается.

Кстати, «казахская зерновая про-
блема» опасна ещё и тем, что в сосед-
нюю страну вывозят именно твёрдые 
и ценные сорта пшеницы — с повы-
шенным содержанием клейковины. 
Их выращивают в Челябинской об-
ласти, Курганской, в Оренбуржье, 
на востоке Омской области, есть 
в Ставрополье. Клейковина — со-
бирательное название группы рас-
тительных белков, содержащихся 
в зерне. Зерно, где его нет, — прак-
тически пустышка. Но именно из 

такого зерна печется «народный 
хлеб», который мы с вами покупаем 
в магазинах. «Если раньше хлеб пек-
ли из пшеницы высшего сорта, то се-
годня производители пекут хлеб из 
пшеницы 4 сорта, которую в СССР 
использовали исключительно для 
кормления животных», — с грустью 
отмечают те, у кого была возмож-
ность сравнить советский и россий-
ский хлеб.

В итоге, согласно данным ООН, 
уже девяти миллионам россиян не 
хватает еды, а это — 6,2% населе-
ния страны! Статистика от середи-
ны лета 2021 года, сегодня, когда 
всё подорожало в среднем на 20–
25%, ситуация ещё хуже. На про-
дукты питания россияне в среднем 
тратят 39% своего дохода, тогда как 
немцы — около 10–11%, англича-
не — 9%, французы — 15%, а аме-
риканцы — вообще всего 6,5%. 
За чертой бедности в России живут 
почти 18 миллионов человек (более 
12% населения РФ). Их доходы — 
менее 12 тысяч руб лей в месяц. На 
самом же деле цифра в два-три раза 
больше, да и средняя по стране зар-
плата отнюдь не 50–60 тысяч, как 
вещают едросовские статистики, 
а всего около 20 тысяч руб лей.

Решить проблему просто — вве-
сти советские ГОСТы на продук-
ты питания и прижать торгашей, 
которые вывозят из России продо-
вольствие. Различных «зернотрей-
деров» и прочих спекулянтов. При 
стабильно высоких, а порой и ре-
кордных урожаях зерновых рост 
цен на хлеб, на корма (плюс 60% 
в 2021 году!) и на иные продукты 
иначе чем вредительством назвать 
невозможно.

По данным портала 
«Свободная пресса»

 КОНКУРС

Художест венный 
конкурс

МБУ МЦ «Мир молодёжи» и Советское районное отделение 

КПРФ организуют в Советском районе художественный кон-

курс «Русские сказки и русские былины». В конкурсе прини-

мают участие дети трёх возрастных категорий:
— с 3 до 5 лет;
— с 5 до 7 лет;
— с 7 до 11 лет (включительно).
Для участия в конкурсе участник должен до 25 апре-

ля 2022 года направить свою работу на электронную по-
чту mirmolodezhi@bk.ru  или принести по адресу  
ул. Лесосечная, 4/1 (ОО «Рассвет»), в соответствии с требова-
ниями Положения, с которым можно ознакомиться по указанным 
адресам.

Этапы конкурса:
— приём работ участников: 1 февраля — 25 апреля 2022 года;
— работа жюри: 25 апреля — 10 мая 2022 года;
— оформление выставки работ: 10 мая — 14 мая 2022 года;
— проведение выставки работ и награждение победителей 

и призёров конкурса: 14 мая — 31 мая 2022 года.
Конкурсные работы принимаются до 25 апреля 2022 года по адресу: 

г. Новосибирск, ул. Лесосечная 4/1, МБУ МЦ «Мир молодёжи», ос-
новной отдел «Рассвет», тел. 3359875, почта mirmolodezhi@bk.ru.

Первый секретарь Советского РК КПРФ А. А. КАЗАК
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ПАМЯТИ ТОВАРИЩА
3 февраля на  95-м году ушёл из жизни замечательный человек,  

первый секретарь Советского РК КПСС (1959 - 1962), доктор фило-
софских наук, профессор, зам. председателя Сибирского отделения 
АН СССР (1969–1975), директор института ИПК при НГУ, прорек-
тор Новосибирского госуниверситета (1975–1983), заведующий 
сектором подготовки партийных и советских кадров отдела органи-
зационно-партийной работы ЦК КПСС Марти Петрович Чемоданов. 
Большая часть жизни Марти Петровича связана с  Академгородком.

Марти Петрович награждён Орденом Трудового Красного 
Знамени, медалями,  различными другими наградами. До конца сво-
их дней продолжал писать, публиковаться, выпускать книги.

Всегда был спокойным, доброжелательным, очень скромным. 
Таким его помнят родные, ветераны, ученики

Светлая память о Марти Петровиче Чемоданове останется в на-
ших сердцах. Выражаем глубокие соболезнования близким Марти 
Петровича.

Советский РК КПРФ, А.А.КАЗАК,  
Совет ветеранов Советского района,  В.Е.КЛЕБАНЮК, 

Новосибирский РК КПРФ

МЫ В КАТАЛОГЕ 
РОССИЙСКОЙ ПРЕССЫ 

«ПОЧТА РОССИИ»
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 ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД, № 04

 ПОЗДРАВЛЯЮТ ТОВАРИЩИ! 
Коммунисты Каргатского местного отделения КПРФ поздрав-

ляют своего товарища Евгения Яковлевича АНИСИМОВА 
с  60-летним юбилеем, желают ему крепкого сибирского здоровья, 
семейного благополучия и успехов в общественной и партийной 
работе. Анисимов Евгений Яковлевич родился 6 февраля 1962 г, 
состоит на учёте в первичном отделении Маршанского сельсовета 
Каргатского местного отделения КПРФ, является активным участ-
ником общественной и партийной работы.

Каргатский РК КПРФ

 ПОЗДРАВЛЯЮТ ТОВАРИЩИ! 
Поздравляем нашего товарища ЕГОРОВА Владимира 

Ивановича с 80-летием!
В переломные годы страны и партии работая на заводе ЭЛСИБ 

начальником цеха, одним из первых взялся за восстановление пар-
тийных рядов на заводе и Кировском районе. За пройденные годы 
избирался Депутатом Совета депутатов г. Новосирска. Многие 
годы возглавляет ПО ЭЛСИБ, член бюро Кировского РК, член 
Контрольно-ревизионной комиссии Новосибирской областной орга-
низации КПРФ.

Дорогой Владимир Иванович! Желаем крепкого здоровья, успе-
хов и благополучия!

Кировский РК КПРФ

 ПОЗДРАВЛЯЮТ ТОВАРИЩИ! 
Поздравляем с 50-летием секретаря п/партийной организации 

№1 г. Болотное Евгения Васильевича ДАВЫДОВА. Желаем 
крепкого здоровья, успехов в работе и жизни.  

Болотнинский РК КПРФ


